

LA PROCESSION DEL CORPUS

Instrucciones para el buen orden de la misma

PRIMERA.—La Procecion saldrá de la Parroquia de Santa María, mañana jueves, inmediatamente después de terminada la misa mayor para hacer el mismo recorrido que años anteriores.

SEGUNDA.—Todos los estandartes que han de tomar parte en la procesion, estarán para las DIEZ Y MEDIA de la mañana del citado jueves, en las dependencias llamadas de Santa Marta, de la misma Parroquia Matriz de Santa María: El orden que han de guardar en la Procecion, así como también la distancia que deberán mantener los unos de los otros, está encargado el Presbítero don Alberto Matilla, cuyas indicaciones deberán cumplirse sin demora.

TERCERA.—A las once menos cuarto, estarán los adoradores en la puerta principal de la Parroquia de Santa María por el lado exterior: los apostolados, entre éstos y la calle 31 de Agosto, y los Luises en la misma calle 31 de Agosto.

CUARTA.—Los Terciarios se ordenarán en el interior del templo al terminar la misa Mayor.

QUINTA.—Es preciso observar sin tardanza las indicaciones que se harán por los señores Sacerdotes directores de la Procecion.

SEXTA.—El orden de la Procecion será el siguiente:

1. Grupo de niños, dirigidos por los sacerdotes don Francisco Carrere y don Santiago Allafior.
2. La Juventud Carmelo y Praga, infantes, ángeles, monagos, etc. bajo la dirección del R. P. Gil.
3. Grupo de hombres que no llevan distintivo de ninguna Congregación religiosa, que irán bajo la dirección del Presbítero don Francisco Gallego.
4. Los Luises, bajo las órdenes de don Antonio Olondris.
5. Apostolados que seguirán las instrucciones de don Miguel Oa.
6. Adoradores, el frente de los cuales irá el coadjutor de San Vicente don Ramón Inzagaray.
7. Orden Tercera, dirigida por el mismo señor Inzagaray.
8. Clero regular y secular, bajo la dirección del Presbítero don José María Arrúe.

SEPTIMA.—El orden de los estandartes será el siguiente:

1. Pendón de San Pedro,
2. Estandarte de Nuestra Señora del Cor. de la Parroquia de Santa María.
3. Estandarte de San Sebastián, de la Parroquia de Santa María.
4. Estandarte del Niño Jesús de la Parroquia de San Vicente.
5. Estandarte de María Reparadora.
6. Estandarte de la Anunciación de los Padres Jesuitas.
7. Estandarte de Santa Lucía, de los mismos Padres.
8. Estandarte de Nuestra Señora de Aranzazu, de los Padres Franciscanos.
9. Estandarte de Nuestra Señora de Lourdes, de los Padres Capuchinos.
10. Estandarte del Niño Jesús de Praga, de los Padres Carmelitas.
11. Estandarte de Nuestra Señora del Carmen, de los mismos Padres.
12. Estandarte de San Luis, de la Parroquia del Antiguo.
13. Estandarte de las Hijas de María de la misma Parroquia.
14. Estandarte del Apostolado de la misma Parroquia.
15. Estandarte de San Pelayo, de la Parroquia de San Ignacio.

16. Bandera de San Isidro de la misma Parroquia.
17. Estandarte del Apostolado de la misma Parroquia.
18. Bandera de la Milagrosa de la Parroquia del Buen Pastor.
19. Estandarte de la Milagrosa de la misma Parroquia.
20. Bandera de la Juventud Parroquial de la misma Parroquia.
21. Estandarte del Pilar, de la misma Parroquia.
22. Bandera de San Isidro, de la misma Parroquia.
23. Estandarte de las Hijas de María de la misma Parroquia.
24. Estandarte del Apostolado de la misma Parroquia.
25. Estandarte del Rosario de la misma Parroquia.
26. Estandarte del Perpetuo Socorro de la misma Parroquia.
27. Estandarte de San José, de la Parroquia de San Vicente.
28. Estandarte de la Guardia de Honor de la misma Parroquia.
29. Estandarte del Rosario de la misma Parroquia.
30. Estandarte de las Hijas de María de la misma Parroquia.
31. Bandera de San Luis de la misma Parroquia.
32. Estandarte de San Luis de la misma Parroquia.
33. Estandarte del Corazón de María de la misma Parroquia.
34. Bandera de la Cofradía de Mareantes de la Parroquia de Santa María.
35. Estandarte del Rosario de la misma Parroquia.
36. Estandarte del Apostolado de la misma Parroquia.
37. Bandera de los Tarsicios de la misma Parroquia.
38. Bandera de la Adoración Nocturna.
39. Estandarte de la Tercera Orden de la Parroquia del Antiguo.
40. Estandarte de la Tercera Orden de la Parroquia del Buen Pastor.
41. Bandera del Santísimo de la Parroquia de Santa María.
42. Cruz Parroquial del Antiguo.
43. Idem idem del Buen Pastor.
44. Idem idem de San Ignacio.
45. Idem idem de San Vicente.
46. Idem idem de Santa María.
47. Palio.

OCTAVA.—De regreso y al llegar al atrio de Santa María, se dará la bendición al grupo de señoras que han seguido al Santísimo, en la Procecion.

NOVENA.—Después de la bendición, en el interior del templo, se cantará el Himno Eucarístico, con lo que se dará por terminado el acto.

ADVERTENCIAS

Primera.—Al Clero y Autoridades se les proporcionará en la sacristía las velas para la procesion. Cada Congregación se encargará de proveer de ellas a sus asociados.

Segunda.—Sólo se permitirá la entrada en las dependencias de Santa María a los tarsicios y a los encargados de llevar los estandartes.

Tercera.—Se prohíbe terminantemente arrojar flores sobre el palio a su paso por las calles.

Cuarta.—A las diez y media se voltearán las campanas de esta parroquia como anuncio de que se hará la Procecion. Si a causa del mal tiempo hubiera necesidad de sus-

IZASKUN

LA FIESTA DE LOS BOINEROS

Como estaba anunciado, el pasado domingo día 26, tuvo lugar la tradicional gira de mayo de los boineros al Santuario de Izaskun, que resultó brillante y simpática a la par.

Se esperaba de boineros y boineras, concurrencia y animación para este pequeño homenaje que dedican a su querida Patrona, y así fué pues fueron contados los que faltaron a su propósito.

A las siete y media de la mañana, hora anunciada para la Misa, la preciosa ermita se hallaba repleta de concurrentes, ofreciendo un aspecto encantador. El P. Iruarizaga al frente del coro de la fábrica dió principio al acto con un precioso motete vasco, y acto seguido la Santa Misa, entre tanto el mismo P. Iruarizaga dedicó una sentida como elocuentísima plática que todos escuchamos con gran fervor y recogimiento.

Terminada la Misa se dió la Sagrada Comunión durante la cual el coro de la fábrica cantó el "Himno Eucarístico". Terminada ésta se hizo el besalamano a la Virgen, terminando con otro motete en vasco por el referido coro.

Una vez fuera de la ermita y en medio de la mayor alegría, tuvo lugar la acostumbrada rifa, desparramándose después en grupos para hacer honor al almuerzo convenientemente preparado, aprovechando del tiempo tan espléndido que hacia como si ce las hermosas praderas de Izaskun, y del no menos hermoso apéto que despiertan estas excursiones mañaneras del incomparable y florido mes de Mayo.

¡Bravos, boineros! Una vez más habéis demostrado actividad, alegría y sinceridad; amor, fervor y cariño a vuestra queridísima Patrona la Virgen de Izaskun.

Indudablemente ¡este es vuestro lema!

IZASKUN

Tolosa, 27 de Mayo de 1929.

A los Luises

Conforme se ha venido comunicando a todos los congregantes, mañana, jueves festividad del "Corpus - Chisti" deben de asistir a la hermosa procesion que se celebrará si el tiempo lo permite, saliendo de la Parroquia de Santa María en la forma de costumbre.

Todos los Luises se agruparán en el pórtico de la Parroquia de San Vicente (y no en Santa María) donde se les entregará la vela correspondiente. Desde este punto se agruparán a la procesion en el lugar y orden que se les ordene.

Nadie que se precie de buen congregante debe faltar a hacer escolta a Cristo Jesús!

SE ALQUILA

para el verano, o para todo el año, medio piso primero, amueblado, muy céntrico, Razón en Churrucá núm. 8, portería.

pendar la Procecion, se suprimirá también el volteo de campanas de las diez y media, Quinta.—Misas de once y doce.—La misa de once no empezará hasta que la Procecion haya salido de la Parroquia; y la de las doce, se celebrará después de terminada la Procecion.

"La Nueva Sastrería"

Aldamar, 30
TELEFONO, 13-6-28



Pone en conocimiento de todos los deportistas que esta casa ha batido todos los "records" en precios y buenas hechuras

VISITENOS PARA CONVENCERSE

Libros y revistas

IBERICA

El autogiro La Cierva en el próximo Concurso.

La fundación instituida por el millonario norteamericano Daniel Guggenheim para desarrollo de la Aerodútica, ha organizado un Concurso de aviones, en el que se tiene principalmente a la realización de tipos de aerodinos (más pesados que el aire) cuyas condiciones de seguridad superan a la de los ya conocidos.

La revista IBERICA en número 770 expone las condiciones por que se regirá este Concurso y da la grata noticia de que el autogiro La Cierva, que tantas glorias ha conquistado ya para nuestra Patria, se presenta también a disputar al soberbio avión, rey del aire, el premio más importante que registra la historia de la Aerodútica.

Para el autogiro —dice IBERICA— las pruebas que se han de hacer de aterrizaje, estabilidad, velocidad mínima pendiente y planeo en pendiente menor de 8 grados, el ingeniero La Cierva trabaja actualmente con buen éxito para alcanzarlo. Si el autogiro logra realizar todas las pruebas eliminatorias de este Concurso, es lo más probable que el premio Guggenheim sea para nuestro compatriota, habiéndose dado un importantísimo avance en el problema en la seguridad en la Aviación.



AUTOMOVILES

Studebaker

Agente: V. Ameztoy

GARAGE CANTABRICO

Capacidad para 60 coches

SAN FRANCISCO (Barrio de Gros

SAN SEBASTIAN

Cegama

ACLARACIONES SOBRE UN RETO

En la crónica anterior daba cuenta de haber querido sin efecto las condiciones por mi propuestas en el reto para llevarse a cabo la controversia a la cual invité al señor Onzale, como ya conocen los lectores.

Tal tal noticia más que por otra cosa, por mostrar mi reconocimiento al señor Onzale ya que a ello me brindaba ocasión la contestación recibida de dicho señor que sirvió para que se identificaran las respectivas firmas ocultadas tras los seudónimos, llegando ambos a común acuerdo.

Al tratar de destacar a persona del señor Onzale, algunos lectores no interpretaron fielmente los elogios por mi expresados en favor del mencionado señor, tal vez por la forma concisa empleada y si se quiere intrincada, dando ocasión con ello a que se me atribuya el efecto jactancioso buscado en favor de mi mismo a costa de los calificativos honorables dirigidos al repetido señor Onzale.

Tratar de alabarme yo a mi mismo al amparo de alabanzas que dirigiera a otra persona o atribuirme el deseo de equipararme a personas de más merecimientos que yo, es en mi tan ingrato como pueril y, sobre todo, vanidad detestable.

Yo ruego a los aludidos lectores que no me atribuyan ese prurito de orgullo donde no hubo tal intención; sino por el contrario, que vean en ello la superioridad manifiesta del señor Onzale sobre mi, en inteligencia, caballerosidad, etc. aparte de que es un buen polemista; yo no me encuentro a tanta altura; sin embargo no por eso dejo de reconocer las cualidades indicadas, las que ni por un momento tuve la intención de menospreciar, como ya dije.

Tampoco he pretendido ni pretendo subyugar la amistad del señor Onzale a la mía; sino digo, que sencillamente, tanto dicho señor como yo continuaremos amigos.

Me interesa hacer constar públicamente las precedentes aclaraciones no solamente para que cada cual quede en el lugar que le corresponda sino también para que los lectores interpreten las palabras de un escrito dando la verdadera intención que presidió en ellas.

IPARKALE

26-V-1929.

Compañía Naviera

Sota y Aznar

LINEA de URUGUAY y la ARGENTINA
SERVICIO MENSUAL RAPIDO

Hacia el día 12 de Junio de 1929 saldrá del puerto de Bilbao el buque-motor

"ARANTZA-MENDI"

de 6.000 toneladas de carga.

En viaje directo para los puertos de Montevideo y Buenos Aires. Admitiendo carga, sin trasbordo alguno para los mencionados puertos y para Rosario de Santa Fe, con conocimiento directo y trasbordo en el puerto de Buenos Aires.

También admite carga para todos los puertos de la República Argentina, Uruguay, y Paraguay, con conocimiento directo desde Pasajes y trasbordo en el puerto de Buenos Aires y para Santos, Rio de Janeiro y otros brasileños con trasbordo en Montevideo.

NOTA.—Hacia el 10 de Junio, cargará en PASAJES un costero la carga para este vapor, la cual será trasbordada de barco a barco, extendiéndose en PASAJES conocimiento directo y a flete corrido, combinación interesantísima para los señores cargadores, que no tienen que preocuparse de su mercancía una vez embarcada en PASAJES.

Se previene que para los envíos a la República Argentina deben llevar los envases la inscripción "FABRICACION ESPAÑOLA", pues de lo contrario se incurre en penalidad.

Se previene igualmente a los Cargadores para el Uruguay, que todo bulto que ingrese a los Depósitos Fiscales, con excepción de los comestibles, bebidas o artículos de barraca, deberá llevar impreso a fuego, si el envase lo permite, y con tinta negra en caso contrario, en letra clara y bien legible, el peso bruto, el neto y el volumen del mismo.

Para toda clase de informes dirigirse a las Sres. SOTA Y AZNAR, en BILBAO o a sus consignatarios en San Sebastián y Pasajes, los Sres. HIJO DE JULIAN DE SALAZAR (S. en C.).

Carbones nacionales y extranjeros.-Agencia de Aduanas.

Rogad a Dios en caridad por el alma del
P. José Isidro Pérez Icazategui
DE LA COMPANIA DE JESUS

Que descansó en el Señor
el día 24 de Mayo en el Colegio de Orduña

Habiendo recibido los Santos Sacramentos y la Bendición de Su Santidad.

Así os lo suplican

la Comunidad de dicho Colegio, su resignado hermano don Francisco, hermanas políticas doña Asunción Ormazabal (Viuda de don José Manuel), doña Cecilia Arizabal; sobrinos, sobrinos políticos, primos y demás parientes.

El Rvdmo. Prelado de la Diócesis ha concedido las indulgencias de costumbre.